



東風

君たちは素晴らしい力を持っている！ ～その力をどう使う？～

今年の「東風祭」を見て、本当に驚いた。生徒会がオープニング時に流したムービーは、「先生にドッキリを仕掛けてみた」という内容で、生徒会の生徒が本当に先生にドッキリを仕掛けているのだが、その場面を何台もの iPad を駆使して撮影し、編集をして、テロップまで入るといったものだ。そのクオリティーの高さと企画力に驚かされた。全くテレビ局が作っているような出来栄であった。私はどの先生がやったのかと思い、聞いてみたら「生徒がすべてやった」という返事だ。こんなことができるとは、すごいと正直に思った。

今の子どもたちには、多かれ少なかれこのような力が備わっている。小さなころからデジタルな環境の中で育ち、自然と身につけているものだと思う。

これからの世の中、実は大切で必要な力だ。大切なことは、このような素晴らしい力を「どこでどのように使うか」ということだ。それを学ぶために様々な学習と経験を積んでいく必要がある。

今、君たちが学校で学ぶ意味は、素晴らしい力の使い方を知るためのものだ。



11月 行事予定

*行事予定はやむを得ず変更する可能性があります。その際は、その都度お知らせをいたします。

- 3日(日) 文化の日 市民駅伝
- 4日(月) 振替休日
- 6日(水) 茶道教室 2-A
- 7日(木) ブロック駅伝大会
3年三者懇談会(～12日)
- 8日(金) 第2回漢字検定(放)
- 13日(水) 茶道教室 2-B
生徒会選挙⑤⑥
- 15日(金) 授業参観⑤
PTA親子講演会⑥
県駅伝
- 18日(月) 授業改善に係る市教委学校訪問
生徒会委員会(放)
- 21日(木) 3年期末テスト
- 22日(金) 3年期末テスト
- 23日(土) 勤労感謝の日
- 25日(月) テスト前部活停止期間～3日
- 26日(火) 性教育⑤⑥(3年)
- 27日(水) 保育実習(3年A組)
- 28日(木) 保育実習(3年B組)



12月の主な予定

- 2日(月) 1, 2年期末テスト
- 3日(火) 1, 2年期末テスト
- 5日(木) がん教育③④(2年)
- 13日(金) 性教育③(1年)
- 17日(火) 学期末三者懇談会(～20日)
- 23日(月) 2学期終業式
- 28日(土) 学校閉校日(～1月3日)



大成功の東風祭!



10月4日(金)の午後に「東風祭」を開催しました。生徒会による開会セレモニーとともに、全校で作成した「モザイク・アート」が披露されました。今年は、夏の壮行会での全校生徒による円陣の写真がモチーフとなりました。素晴らしい仕上がりでした。



吹奏楽部の発表では、3年生が引退した後、少ない人数でも素晴らしい演奏とパフォーマンスを見せてくれました。また、体育館には、美術部の作品が展示されました。



そして、合唱の発表です。今年度は各学年が作った紹介ムービーが流され、その後2年生、1年生、3年生の順で学年合唱を行いました。



1年生は「君をのせて」。2年生は「ひまわりの約束」。3年生は「遙か」を歌い、どの学年も一体感をもってステージに立つことができました。閉会セレモニーでは、生徒会企画で撮影した「航空写真」のムービーも映し出され、大きな拍手で幕を閉じました。



全体を通して、映像をふんだんに取り入れ、今の時代にあった東風祭になりました。皆が一つのことに取り組む姿が感動を生みました。

中体連 秋季新人大会・吹奏楽祭！



新しい体制になって初めての公式戦（演奏会）です！

10月18日（金）には、中体連秋季新人大会・吹奏楽祭が各会場で行われました。運動部にとっては、名前の通り「新人戦」で、夏に3年生が引退して、新体制での初めての公式戦となります。東中生は、持てる力を発揮して、全力でプレーや演奏をしてくれました。結果は以下の通りです。

【サッカー部】

*虎姫学園との合同チーム

- 1回戦 本校 3-1 安曇川中
- 2回戦 本校 0-8 長浜南中



【男子バレーボール部】

（リーグ戦、1セット回し）

- ①本校 1-0 長浜南中 リーグ 1位
（決勝トーナメント）
- 準決勝 本校 0-2 長浜西中



【女子バレーボール部】

Aリーグ（リーグ戦）

- ①本校 1-2 長浜南中
- ②本校 0-2 湖北中
- トーナメント進出決定戦 本校 0-2 高月中



【吹奏楽部】

「名探偵コナンのテーマ」「風になりたい」「オリーブの首飾り」の3曲を演奏しました。3年生が抜けても素晴らしい演奏をしてくれました。



【女子バスケットボール部】

- 1回戦 本校 17-83 長浜西中



【男子ソフトテニス部】

<団体>

- 1回戦 本校 1-2 高月中

<個人>

- 前田・宮部組 ○小八木・犬童組 **ベスト32**



【女子ソフトテニス部】

<団体>

- 1回戦 本校 0-2 長浜南中

<個人>

- 藤田・田中組 **ベスト16**



授業の改善を目指して！

今、全市をあげて各校が「授業改善」に取り組んでいます。「長浜スタイル」の授業形式では、自らが課題を見つけ、仲間と協力して、その課題を解決していく力を身に付けていきます。その中でICT機器を効果的に活用しながら、自分の考えを他者に伝える力も身に付けていきます。これらの力は、これから世界で活躍する子どもたちにとってとても大切な力となります。



本校でも各教科ごとに、様々な工夫をしながら「授業改善」を進めていきます。